
1. KHTC – Tennisabteilung 

Protokoll zur Mitgliederversammlung vom 0 9.03.2016 

1. Der Vorsitzende Wilhelm Bruhn eröffnet die Versammlung 19:05 Uhr und begrüßt die 

anwesenden Mitglieder (s. Liste). 

2. Wilhelm Bruhn stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist; anschließend 

erinnert er an das im letzten Jahr verstorbene Ehrenmitglied Dr. Udo Wolff. 

3. Das Protokoll der MV vom 24.03.2015 wird einstimmig genehmigt. 

4. Berichte des Vorstandes: 

a. Wilhelm Bruhn teilt zunächst mit, dass die Mitgliederzahl stabil geblieben ist; 

erfreulich sei, dass es ca. 20 neue Mitglieder im Erwachsenenbereich gäbe, die 

aus dem Tennisunterricht der Trainer PJ und Johan stammten. Weiter berichtet 

er, dass die neue Heizung nach Anfangsschwierigkeiten aufgrund der Steuerung 

jetzt problemlos liefe. Geplant sei eine Dämmung der Wetterseite im laufenden 

Jahr. Wilhelm Bruhn weist auf die zahlreichen Arbeiten des Grünflächenamts hin, 

die wesentlich zur Verschönerung der Anlage beitragen. Er dankt dem Platzwart 

für die engagierte Arbeit und hebt die Zusammenarbeit mit den 

Vorstandskollegen lobend hervor. Abschließend geht er auf die durch die 

Erstaufnahme eingeschränkten Parkmöglichkeiten ein und regt an, den Parkplatz 

an der Olshausenstraße vermehrt zu nutzen.  

b. Die Sportwartin Irmela Greve berichtet von der Sommersaison 2015 folgendes: 

die Damen sind Staffelsieger in der LL geworden, haben das Aufstiegsspiel aber 

verloren. Die 2. Damenmannschaft ist in die Verbandsliga aufgestiegen. Die 1. 

Herrenmannschaft musste wegen vieler Abgänge zurückgezogen werden; die 2. 

und 3. Mannschaft haben die Klasse gehalten. Die Da 40 spielen weiter in der 

Nordliga, die 2.Da 40 in der BL. Die He 55 haben als Staffelzweiter das 

Aufstiegsspiel für die Regionalliga erreicht und auch gewonnen; danach hat die 

Mannschaft die höhere Spielklasse abgelehnt und spielt im nächsten Sommer 

erneut in der NL. Die He 60 sind nach ihrem Wechsel in die He 65 in die LL 

aufgestiegen. In der Wintersaison wurden die Damen wieder Staffelsieger und 

erreichten das Aufstiegsspiel zur NL. Die 2. Da sind bisher Staffelerster und haben 

noch ein Spiel gegen den letzten. 2. He halten ihre Spielklasse, die 3. He sind 

aktuell erster und steuern den Aufstieg an. In den Altersklassen hat die 1. Da 40 

als Staffelerster das Relegationsspiel knapp verloren; die 2. Da 40 ist in die VL 

aufgestiegen; die He 65 sind Staffeldritter. 

c. Der Jugendwart Axel Gütschow teilt mit, dass die Jugendabteilung Zuwächse 

aufgrund von Schnupperkursen und Schultennis habe. Im Mannschaftsbereich 

hat es erhebliche Veränderungen gegeben, da die Jugendlichen und ihre Eltern 

nicht bereit seien, sich engagiert und regelmäßig am Spielbetrieb zu beteiligen. 



Für 2016 sind wieder die Camps Open, Clubmeisterschaften und Club-Events der 

Trainer PJ und Johan geplant. 

d. Die Kassenwartin Kisten Möller erläutert ausführlich die Ausgaben und 

Einnahmen des Jahres 2015. 

e. Dr. Winfried Eberstein berichtet ausführlich den Gesprächen mit Vertretern der 

Stadt bezüglich der Erstaufnahme-Einrichtung: es wird eine neue Trafostation am 

Norder gebaut, von der eine Stromleitung zum Clubhaus gelegt wird. Es werden 

große Tore aufgestellt, die Kinderwagen, Radfahrer und Rollstuhlfahrer 

ungehindert zulassen. Kostenlose Pachtverträge für das gesamte Clubgelände 

sollen abgeschlossen werden. Das Grünflächenamt wird weitere Arbeiten und 

Rodungen durchführen. 

5. Der Kassenprüfer Rolf Hartebrodt bescheinigt auch im Namen von Klaus Schwager 

Kirsten Möller eine hervorragende und übersichtliche Kassenführung. Alle Ausgaben 

seine nachprüfbar gewesen und im Sinne des Clubs getätigt. 

6. Dr. Friedrich Greve dankt dem Vorstand im Namen der Anwesenden für die 

geleistete Arbeit und stellt den Antrag, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Dieser 

Vorschlag wird von der Versammlung bei Stimmenthaltung des Vorstandes 

einstimmig angenommen. 

7. Ehrungen:  

- Karin und Uwe Schneidewind für 25 Jahre Mitgliedschaft 

- Heike Vogler und Ute und Dr. Roderich Werner für 40 Jahre 

- Kurt Hüls und Ortwin Kränkel für 45 Jahre 

Für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit ehrte Friedrich Greve: 

- Rolf Hartebrodt und Klaus Schwager (10 Jahre Kassenprüfer) 

- Wilhelm Bruhn, Kirsten Möller und Irmela Greve ( 10 Jahre Vorstandsarbeit) 

8. Wilhelm Bruhn wird einstimmig bei eigener Enthaltung zum 1.Vorsitzenden gewählt. 

Anschließend werden Irmela Greve, Kirsten Möller einstimmig bei eigener Enthaltung 

gewählt; Axel Gütschow wird von der Versammlung einstimmig als Jugendwart 

bestätigt. Anna Frehse wird Axel Gütschow in Zukunft bei der Jugendarbeit 

unterstützen. Als Kassenprüfer werden Rolf Hartebrodt und Klaus Schwager 

einstimmig bei drei Enthaltungen gewählt.  

9. Der Haushalt für 2017 wird erläutert und einstimmig angenommen. 

10. Empfehlung zur Wahl eines Präsidenten 

11. Anträge lagen nicht vor. 

12. Verschiedenes 

- Uwe Schneidewind regt an, den Internetauftritt zu überarbeiten. Die Seite müsse 

dringend aktualisiert werden. 

- Peter Roloff macht den Vorschlag, die Plätze 1+2 als Parkplätze zu nutzen. 



- Sven Schley fragt, ob es nicht sinnvoll sei, die Halle mithilfe eines Systems im 

Internet zu vermieten. Friedrich Greve teilt mit, dass man dieses System bereits 

geprüft habe, es sei aber viel zu kostspielig. 

- Wilhelm Bruhn weist auf das Kuddel-Muddel am 1. Mai hin. 

- Roderich Werner erinnert an den Arbeitseinsatz zur Herrichtung der Plätze am 

19.03. 

Ende 20:25 Uhr 


